

naturellement ne peut mettre notre vie en conformité avec la loi divine :

**« Car les tendances de la chair sont ennemies de Dieu, parce que la chair ne se soumet pas à la loi de Dieu, elle en est même incapable. »**

– Romains 8.7

Un être pécheur – vous et moi – peut essayer de vivre une vie d'obéissance aux commandements de Dieu. Mais au bout de tous ses efforts, jaillira toujours le cri de l'apôtre Paul : « Je suis à même de vouloir, mais non pas d'accomplir le bien » (Romains 7.18).

En fait, les dix commandements nous révèlent notre impuissance.

**« C'est par la loi que vient la connaissance du péché. » – Romains 3.20**

La fonction paradoxale de la loi est donc, en nous révélant la volonté parfaite de Dieu et notre impuissance à l'accomplir, de nous faire comprendre que nous sommes désespérément perdus. Pourquoi ?

**« Ainsi la loi a été un précepteur pour nous conduire à Christ, afin que nous soyons justifiés par la foi. » – Galates 3.24**

Jésus est la réponse ! La loi, sous l'influence de l'Esprit, nous révèle que nous sommes des pécheurs qui avons désespérément besoin d'un Sauveur, tant pour être pardonnés de nos péchés que pour faire le bien. Il n'y a qu'un chemin à l'obéissance, c'est Jésus-Christ. Lorsque nous tombons à ses pieds, reconnaissant notre totale impuissance, il nous accorde, par la foi, la puissance d'obéir à la loi.

## 9. OBÉIR PAR AMOUR

Jésus nous dit que c'est l'amour qui engendre l'obéissance :